Neues Buch der KHG Gießen Ergänzter Band vom Symposium über "Ausverkauf des Menschen!?"

Gießen. Im Gießener Psychosozial-Verlag ist gerade ein neues Buch der Katholischen Hochschulgemeinde (KHG) Gießen erschienen. Es ist der überarbeitete und um aktuelle Beiträge ergänzte Band vom letztjährigen Symposium der KHG über "Ausverkauf des Menschen!? Gesellschaft, Wirtschaft und Ethik im Gespräch". "Wir brauchen eine umfassende Neuorientierung des Verhältnisses zwischen Wirtschaft, Gesellschaft und Ethik", lautet für die Herausgeber Hochschulpfarrer Dr. Siegfried Karl und Hans-Georg Burger das Fazit der Diskussionen und Beiträge. Das Buch enthält unter anderem Beiträge von Franz Müntefering und Rita Süssmuth.

Hinweis: Siegfried Karl, Hans-Georg Burger (Hrsg.): Ausverkauf des Menschen!? Gesellschaft, Wirtschaft und Ethik im Gespräch. (Buchreihe: Dialog leben) Gießen 2015, Psychosozial-Verlag, 274 Seiten, 29,90 Euro.

PM (MBN)